



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ㊦朝ごはんをしっかり食べる。
- ㊧呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ㊨「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ㊩友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって

臨時休業中の家庭での生活について ～自分から進んで～

いつのまにか新緑がまぶしいさわやかな季節となりましたが、新型コロナウイルス感染予防のための臨時休業が3月初旬からの2ヶ月に続き、更に1ヶ月延長となりました。

生徒の皆さんの家庭での生活が気になりますが、予防のために自宅での生活をしっかり行っていることと思います。「臨時休業が長期間続く」というこれまでにない状況にあります。この状況は厳しいものですが、感染を防ぐことが第一であり、現状は変えることができません。自分としてどう乗り越えていくのか、家庭での自分の時間をどう使っていくのか、ぜひ自分から積極的に考え実行していきましょう。

これまでも皆さんは工夫して取り組んできたと思いますが、下記のことを参考にしてもう1ヶ月がんばりましょう。

- ①起床や就寝時刻を決めましょう。学習の時間は必ず入れるようにして、1日のおおまかな予定を立ててください。自分なりの時間割などを作ってみましょう。
- ②学校からの課題は、毎日同じ時間に取り組むなど、計画的に行いましょう。また、熊谷市教育委員会はHPから動画配信を行っていますので、自宅学習の参考にしてください。さらに、新しい教科書を読んでできる限り予習をしましょう。国語や英語では、教科書の文の視写や意味調べなどをしておくとよいでしょう。
- ③3年生は、この時期に1、2年生の復習をすることが大切です。例年、夏休みの期間を中心に1、2年生の復習を行う人が多かったようですが、今年は夏休みが短縮になり、まとまった時間をとりにくくなります。5月末までに、できる限り進めておきましょう。
- ④体力維持のために家でできる適度な運動を行いましょう。今テレビなどで手軽にできる運動が紹介されていますが、続けることが大切です。縄跳などもよいでしょう。また、平日の学校のグラウンドは生徒の運動のために利用できます。ジョギングなど球技以外の軽い運動をすることができます。（時間は10:00～12:00です）
- ⑤家事の手伝いをしましょう。臨時休業の延長で、家の人は食事の用意などが大変になると思います。食事作りなど自分にできることを家の人と相談しながら行いましょう。
- ⑥学校では朝読書の時間があります。1日の中に読書の時間を入れて、読書にじっくり取り組みましょう。